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前日，由沈好放执导的电视剧《夏妍
的秋天》举行首播发布会，而凭借《蜗居》
中海藻一角走红的女主角李念因怀孕缺
席,她通过 VCR 亲口发布了怀孕的消
息。该剧将于9月11日登陆央视一套黄
金档。昨日，李念博客自曝婚纱照，称

“我好强，我非常热爱我的事业。但是我
是女人，我更想有个幸福的家庭”。 王凡

由滕华涛执导，文章、白百何联袂主演
的“治愈系”电影《失恋33天》将于11月8日
在全国公映。片方昨天曝光“男生版”海报，
化身婚礼设计师王小贱的文章笑容腼腆，穿
着简约，十足的“文艺小清新”范儿。但导演
滕华涛则揭露文章的角色另有玄机，“文章
扮演的王小贱，重点就是要足够贱”。

在《蜗居》《裸婚时代》等剧火爆电视荧
屏后，导演滕华涛转战他最为钟情的大银
幕。《失恋33天》是他为今年“光棍节”定制
的一部电影，虽然片名有关失恋，但绝不仅
仅适合单身男女观看。 海燕

赵雅芝号称不老女神，早年间因塑
造了冯程程和白娘子等角色，其美丽的
形象深入人心。而多年来赵女神似乎依
旧美丽不变，似乎时间没有在她身上留
下任何痕迹，但这些照片却出卖了赵雅
芝的本色。

近日一张赵雅芝整容后的照片在网
络上疯传，使得很多喜欢她的粉丝痛心
不已，称之为“杯具”。这张看起来赵雅
芝的笑容显得十分僵硬，估计是对脸部
做了紧脸之类的手术。这类手术虽然能
收紧脸部皮肤，但是让人的表情看起来
十分僵硬。 刘毅

虽说如今拍电影，偶像牌并非万能，但要是这个偶像是韩庚，
片方就要偷笑捡到宝了。昨天，韩庚入行以来首部电影《大武
生》在郑州奥斯卡大上海影城看片，“庚饭”（韩庚粉丝的昵称）已
一早行动起来，自发在网上展开宣传。

章子怡送祝福意外“沾光”
在《大武生》上映前，很多粉丝已经

主动改了自己的微博昵称，在名字中加
入“韩庚主演大武生”等字样，充当免费
宣传板。这两天，微博上的“庚饭”们更
集体发威，力挺偶像的电影处女作，甚至
连韩庚在微博上的一句简单的“希望大
家支持《大武生》”的微博，在3小时内都
被转发2万多次。这场“满满都是爱”的
粉丝行动让网友感叹：人类已无法阻止

“庚饭”了！
虽然导演高晓松因醉驾获刑不能出

席北京首映，但有很多他的挚友来为他
捧场。久未在京露面的天后王菲身穿白
色 T 恤，戴着黑框眼镜，以全新短发现
身，不过面对媒体就是不开金口。相比
之下，章子怡低调观影后，就在微博上发
文称赞韩庚“有潜力”。

化身“稀土部队”的章子怡，平时一
条微博一般转发数在1000次左右，参加
完《大武生》的内地首映活动，昨天凌晨
她在微博中评论道：“电影是一门遗憾的
艺术。《大武生》首映，遗憾的是，高晓松
错过了他的盛典。收获的是，未来大银
幕上又多了一个有潜力的演员。坚信你
的梦想，它就在你眼前。@韩庚。”两个
小时后，这条微博已被转发过11000次，
评论有3000多条。

除了章子怡外，在提起这部戏时都离不开
“韩庚”的话题，杨澜也在微博上评价说：“电影
情节上有牵强之处，角色选择上，刘谦怎么看
也不像警察局长。不过韩庚的表演还是挺让
人惊喜的，结尾处的台词也有晓松式的幽默
感，敢情师父传授的三条戒律都破啦！”

不光是明星，连普通人也同样感受到网上
的“庚饭”效应，网友刘侠说：“我无意间看了一
个韩庚的广告，觉得这个男生很阳光很干净，
给人很舒服的感觉，就发了条微博表扬下，结
果此条微博成为我开通微博以来转发和评论
最多的一条。果然粉丝们都在民间啊，我宣布

从此以后，我成为韩庚的粉丝了！”
而且，吴尊的粉丝也不甘示弱，两人庞大

的粉丝群免费宣传又贡献票房，最得利益者无
疑是《大武生》投资方，捡到这两个片酬不贵的

“金元宝”。
因为有“庚饭”的支撑，某资深电影宣传不

禁发问说：“像《大武生》这么强悍的电影，会
有多少粉丝买票进电影院支持呢？”有影评人
认为“5万人次都少了”，“虽然粉丝消费只能起
到催化剂的作用，但在上映初期粉丝的支撑作
用不可小觑。”从今天开始，该片将在曼哈顿、
新建文、大世界和升龙等影城正式上映。 小雪
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中国性社会学家李银河日前在看了《白鹿原》之后，
其微博张“口”便不离《白鹿原》，称该影片十分震撼。李
银河从电影的场面、摄影、台词、演员的表演以及内在的
品质等诸多方面对《白鹿原》作了一个评价。最后总结称
《白鹿原》不愧出自得奖专业户王全安之手。

在微博中，李银河表示已经看了《白鹿原》，并对《白
鹿原》作了几点精辟的评价。“今天下午去看了王全安导
演的新片《白鹿原》。非常震撼。很少看到这么好的中国
影片。不愧出自得奖专业户的手笔。电影有几点很突
出：一是有史诗般的恢宏；二是所有的人物都不是脸谱式
的非黑即白，而是很难归类的活生生的个人；三是摄影很
美；四是有一批秦腔类的地方戏有文化遗产般的品质。
很值得一看。”

随后，李银河在微博中评价了《白鹿原》的陕西方言
台词，称这样的台词会更原汁原味，“确实是陕西方言，有
的地方要借助字幕才能听懂。但是原汁原味很增色。显
得更加真实、厚重。”

李银河大呼《白鹿原》片长有限不够过瘾，“记得当年
看小说《白鹿原》就很喜欢。感觉看到了真实的历史和社
会。记得其中有个情节：一对恋人靠扔硬币决定谁去投
共产党，谁去投国民党，结果命运极为不同。可惜电影片
长有限，不能有太多人物，去掉了很多东西，就这样还有
3个多小时呢。”

最后，李银河对张雨绮和段奕宏的表演进行评价，称
段奕宏演得很好，张雨绮应该演得再“浪”一些。李银河
表示从段奕宏演的《士兵突击》里的老A队长，就很喜欢
他。 而对于张雨绮，她评价道：“张雨绮是第一次见到，
非常美。但是在这个影片里把田小娥演绎得有点女学生
的味道了。按照这个人的逻辑，应当更‘浪’一些才对。”
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